
 令和 2年度 若宮コミセンだより 
 

 結 -YUI- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この度、若宮コミュニティセンター長を拝命しました大江区の菊地一正（きくちかずまさ）です。目黒

前コミュニティセンター長同様、若宮地区の皆様のご指導・ご鞭撻宜しくお願い致します。 

 本年度より、町に会津坂下町地域づくり推進会議が設置され、各地区における地域づくり活動につい

て、行政と地域が連携を図っていきます。事務局員は地域づくりコーディネーターとして配置されまし

た。また、年 2 回開催される地域懇談会には、町三役が必ず出席することなど、町役場と地域の関係がよ

り強化されます。 

 新型コロナウイルスの影響で、若宮地区地域づくり協議会の総会がまだ開催できない状況にあります。

そのため、令和元年度の決算、令和 2 年度の事業計画、そして役員体制が決まっておりません。各事業の

在り方についても、今までいろんなご意見を頂いております。今後も引き続き皆様のご意見を頂き、より

良い事業にしていきたいと思っておりますので、特段のご協力をお願い申し上げ、着任の挨拶とさせて頂

きます。宜しくお願い致します。 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

発行所：若宮コミュニティセンター 

責任者：センター長 菊地 一正 

電 話：８３-３２１８（FAX 兼） 

メール：wakamiya-cc@town.aizubange.fukushima.jp 

結 -YUI- 
令和２年 4 月 10 日号 

若宮地区の人口(4/1現在) 

世帯数…  713戸 

人 口…2,102名 

男 性…1,019名 

女 性…1,083名 

 

▷新若宮コミュニティセンター長 着任のご挨拶 

 本年度より、地域づくりコーディネーターとして『若宮地区』の 

担当をさせていただく事になりました。昨年より『第六次会津坂下 

町振興計画』に基づき、各地区で地域づくり計画を策定しました。 

そして今年はその計画を実行する年になります。 

地域と行政、関係団体などと連携して、菊地センター長とともに 

より良い「地域づくり」を区長会や地域づくり協議会 

の皆様をはじめ、地域の皆様と共に楽しく！元気に！携わってい 

きます。着任したばかりなので勉強不足です。これから若宮地区 

の良いところをたくさん知りたいと思いますので、ご都合のつく 

方はお茶飲みがてら是非コミセンへお立ち寄りください。 

▷地域コーディネーターの挨拶 

△▲お詫びと今後の予定△▲ 
 新型コロナウイルス感染拡大を受け、協議会の会議や事業の開催および現在各種団体の利用を

自粛しております。そのため、運営委員会や総会などが開催できない状況です。区長様をはじめ

現委員の皆様、また新たに推薦を受けて頂いた方々にご案内を出せず大変申し訳ありません。 

今後、開催が出来る事になり次第ご案内申し上げます。 

 総会後の事業としては、６月のさなぶりソフトボール・バレーボール 

大会が予定されています。開催される場合はご都合あわせの上、ぜひ 

ご参加ください。担当部会の皆様、直近で忙しくなると思われますが 

よろしくお願い致します。 

 

 
 

 

◎若宮コミュニティセンター長 

菊地 一正 

◎地域コーディネーター 

若宮地区担当 宮本あけみ 

 

     
 

～事務局より～来月の予定 
 ●来月、５月１１日（月）は地域づくり推進会議出席のため、午前中は不在となります。 

 ●毎週月曜日は、政策企画班ミーティングのため、午前中不在(９:３０頃まで)となります。 


